



Étudiant: Forfait réservé aux étudiants (post-bac.) de -25 ans sur présentation de la carte d'étudiant de l'année et d'une pièce d'identité. Enfant: 5 à 12 ans inclus. Senior: 65 à 74 ans inclus. Pack famille: à partir de 4 personnes de la même famille (2 adultes + 2 juniors - 18 ans), pour 1 achat groupé de titres identiques sur la même période. Les forfaits à tarifs réduits ou 100% gratuits sont délivrés sur présentation d'un justificatif d'âge. Forfaits séjours établis sur 2 périodes tarifaires: le prix du forfait est établi au prorata. Forfait Séjour, Étudiant, Pack famille, Duo, Promo: durée exprimée en jours consécutifs au moment de la vente. Photo récente pour les forfaits à partir de 10 jours consécutifs. Tous les forfaits sont personnels, incessibles (sauf le « 6 jours DUO » et le forfait « Fin de journée 15h-17h »), et ne donnent lieu à aucun remboursement en cas de perte ou de vol. Duplicata délivré sous conditions pour les forfaits nominatifs. Extrait des conditions générales de vente et règlement d'utilisation du titre de transport affichés en caisse et consultables sur www.sauze.com

Student: ski pass reserved for the (post-baccalaureate) students. Of 25 years on production of the student card of the year and of the ID card. Child: 5 - 12 inclusive years. Senior: 65 in 74 inclusive years. Pack family: from 4 persons of the same family (2 adults + 2 juniors - 18 years), for 1 group purchase of identical titles (securities) over the same period. Fixed prices (packages) with reduced rates or free 100% are freed (delivered) on production of a documentary evidence of age. Failed stays established over 2 tariff periods: the price (prize) of the fixed price (package) is established in the prorata. Failed Stay, Student, Pack family, : duration expressed in consecutive days at the time of the sale. Recent photo for fixed prices (packages) from 10 consecutive days. All the fixed prices (packages) are personal, non-transferable (except «a the End of day 15 hour 17 hours »), and give rise to no refund (repayment) in case of loss or of flight (theft). Duplicate freed (delivered) under conditions for the name specific fixed prices (packages). Extract of general terms of sale and regulation (payment) of use of the ticket posted (shown) in box (cash register) and available for consultation on www.sauze.com